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[Patricio FERREIRA, ALCALDE DE ALTO Hospicio] 

“Gastarse un peso público en este 
país es un problema” 
El alcalde que va por su tercer periodo, abordó los principales proyectos que comenzarán a ejecutar durante el proveer semestre 
2025 y la necesidad de avanzar en combatir la permisología, que a su criterio, tiene a la Región de Tarapacá estancada. 

José Portales Durán 
JosemiguelportalesOestreliquiquec! 

dos semanas de ha- 
ber sido reelecto co- 
mo alcalde de Alto 

Hospicio con 20.946 votos, 
que representa el 40.98% 
delas preferencias, Patricio 
Ferreira Rivera, confirmó 
cuáles serán sus esfuerzos 
en materia de seguridad 
pública y cuáles serán los 
proyectos que comenzarán 
a ejecutarse durante el pri- 
mer semestre de 2025. 

- ¿Cuáles son los proyectos 
que le dará mayor énfasis? 
- Nuestra propuesta para 
2025 bordea los $26 mil 

millones que nos alcanza 
para pagar cuentas bási- 
cas, el servicios de recolec- 
ción de basura y los suel- 
dos municipales funda- 
mentalmente y por ello la 
totalidad de los proyectos 

los trabajamos de la mano 
del Gobierno Regional. A 
corto plazo, durante el pri- 
mer semestre del 2025, es- 

peramos ejecutar cuatro 
proyectos. El cuartel para 
la Primera Compañía del 
Cuerpo de Bomberos de Al- 
to Hospicio por $2.800 mi- 
llones que fueron aproba- 
dos por el Core, de la 
blioteca Municipal, aleda- 
ña del edificio consistorial 
por $4.000 millones, tene- 
mos licitada la construc- 
ción de un Centro de Apo- 
yos y Cuidados que vamos 

a construir en el sector de 
La Pampa y tenemos prác- 
ticamente terminada la 
formulación de un Centro 

de desarrollo Integral de 
Adultos Mayores. 

  

-¿Cuálesel proyecto de ma- 
yor énfasis? 
> Nos dimos cuenta que la 
comuna crece muy rápido 
y con las 220 cámaras dese- 
guridad que tenemos que- 
damos chicos, por ello, es- 
peramos iniciar el proyecto 
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FERREIRA ESPERA EN ESTOS CUATRO AÑOS DE PERIODO DEJAR OPERATIVAS 347 CÁMARAS DE SEGURIDAD Y 30 INSPECTORES MUNICIPALES. 

de 127 cámaras nuevas, 
100 de ellas al interior en 
las calles de la comuna y 27 
lectoras de patente en este 
primer semestre de 2025 y 
terminar nuestro gobierno 
comunal con un total de 
347 cámaras que aportena 

la seguridad pública. 

- ¿Cree que las cámaras de 
seguridad van a solucionar 
la problemática? 
-Laseguridad pública es de 
nuestras policías y noso- 

tros colaboramos con 
nuestros inspectores de se- 

guridad ciudadana, pero 
no tienen todas las faculta- 
des y nuestra estrategia es 
seguir colaborando igual, 
implementar más siste- 
mas con cámaras de segu- 

ridad, probablemente más 
drones, y un esfuerzo para 
aumentar delos 22 inspec- 
tores a un mínimo de 30 
inspectores este periodo, 
pero también espero 
que no solo ten- 
gamos los 180 
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terrenos y en conversacio- 
nes con el rector de la Uni- 
versidad Arturo Prat y con 
Zona Franca para consoli- 
dar un barrio universitario 

en conjunto en la aveni- 
da Parque Oriente o 

la avenida Monte 
Carabineros, o Los Olivos y 
sino los 400 Alto Hospicio también ma- 
que necesi- DESOIEMS terializar en 
tamos enla UE AAA esteperiodo y 
comuna. más, con 1.20 no claudicar 

matrículas en la construc- 
- ¿Cuáles son 17) ción de un nue- 
los proyectos a vo cuartel de Cara- 
mediano plazo? binero, tenemos que 
-Dado que la comuna vaa — seguir insistiendo en recu- 
alcanzar una población cer- — perar esa comisaría con un 
cana alos 200 mil habitan- — proyecto delen el Gobierno 
tes en estos cuatro años de Regionaly optar auno nue- 
gestión, estamos en todo lo. voparareforzar nuestra se- 
quesignifica conseguir los — guridad pública y apelamos 

a equidad territorial, Iqui- 
que tiene cuatro o cincoco- 
misarías de Carabineros y 
nosotros tenemos una, en- 
tonces merecemos que nos 
miren deiguala igual. 

- ¿Porquéno hasalido eles- 
tudio de prefactibilidad del 
relleno sanitario? 
- Avanzamos con ese pro- 
yecto hasta donde pudi- 
mos. Esta planta de trata- 
miento de residuos domi- 

ciliarios iba a estar ubica- 
da en un sector que se lla- 
ma Pampa Perdiz, que fue 
la locación que se determi- 
nó durante los estudios, 
pero Pampa Perdiz queda 
a 30 kilómetros de Alto 

Hospicio y a 50 kilómetros 
de Iquique y son costos de 

transporte muy altos y por 
tanto se requiere una plan- 

ta de transferencia. Sin 
embargo, con la Municipa- 
lidad de Iquique vamos a 
seguir insistiendo en sacar 
los estudios pero ahora 
con el apoyo del goberna- 
dor regional y como Área 
Metropolitana, y por tan- 
to quien va a financiar los 
estudios que faltaban fi- 
nalmente es el gobernador 
y el financiamiento de la 
construcción también va a 
ser parte del Gobierno Re- 
gional y se va a tomar co- 
mo una proyecto regional. 

- ¿En qué está la recupera- 
ción del Parque Parapente? 
- Esto le pertenece al Ser- 
viu, es un parque que está 
bajo su administración y 
no es nuestro. Ahora bien, 

le hemos dichoa Serviu in- 
sistentemente que tene- 
mos que recuperar el par- 

que, pero es el Serviu 
quien tiene que meterlere- 
cursos y hacer una inver- 
sión, no obstante, estamos 
viendo la forma si el Go- 
bierno Regional puede in- 
yectarle recursos, pero pe- 
ro no es tan fácil, gastarse 
un peso público en este pa- 
ís es un problema. 

-¿Enqué sentido? 
- La permisología no solo 
nos tiene como comuna es- 
tancados, sino región y país 
también. Hay que deman- 
dar a nuestros parlamenta- 
rios, nuestras autoridades 
para resolver este tema. Al- 
to Hospicio necesita a lo 
menos un colegio más, con 
1.200 matrículas y si bien 
en nuestra administración 
hicimos todas las gestiones, 
pero fue la permisología de 
nuevo. Espero que Bienes 
Nacionales y el Slep cons- 
truyan rápido escuelas en 
Alto Hospicio, porque el 
2025 vamos a tener el mis- 
mo problema de falta de 
matrículas. o
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